

# *Cuba partage avec l'ONU son expérience dans la réduction des risques de désastres*

---



New York, 24 février, (RHC).- Ileana Muñiz, vice-ministre cubaine du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a partagé avec les pays membres de l'ONU l'expérience de Cuba dans la réduction des dommages causés par les désastres naturels.

Au cours d'une réunion ministérielle à l'occasion du 50e anniversaire du PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement, Ileana Muñiz a signalé l'importance de l'approche intégrale dans la gestion des risques, aussi bien dans la prévention que dans l'action et la récupération après les désastres naturels.

«Notre expérience démontre qu'il faut disposer d'un système de défense civile agglutinant les institutions et les ressources de la société pour la protection de la population, de ses biens et de l'infrastructure socio-économique» a souligné Ileana Muñiz.

Au cours de cette réunion ministérielle organisée au siège de l'ONU à New York, la vice-ministre cubaine du Commerce extérieur et des Investissements étrangers a rappelé que Cuba a enduré des ouragans, des sécheresses prolongées et d'autres conséquences du changement climatique et que ses principaux atouts sont la participation populaire et la volonté politique des autorités.

«Tout cela, bien que Cuba soit un petit état insulaire, en voie de développement, en butte à un blocus qui dure déjà depuis plus d'un demi-siècle, un pays qui n'est pas membre des organisations financières internationales» a-t-elle souligné.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/85327-cuba-partage-avec-lonu-son-experience-dans-la-reduction-des-risques-de-desastres>



**Radio Habana Cuba**